

Desde esta misma semana pueden reservarse, en régimen de alquiler por horas, los espacios destinados al hockey hierba, vóley playa y patinaje sobre ruedas

Canal de Isabel II amplía la oferta de actividades deportivas en sus instalaciones del Parque Tercer Depósito

- Los nuevos deportes se suman al pádel, fútbol, atletismo y al resto de disciplinas y juegos que ya podían disfrutarse en este parque
- Durante todo el verano, el parque ofrece también un espacio de juego con chorros de agua para refrescarse
- Los cuatro parques de Canal de Isabel II suman más de 120.000 metros cuadrados para el deporte, el ocio y el esparcimiento

07JUN2024 – Canal de Isabel II ofrece desde esta semana la posibilidad de practicar nuevas actividades deportivas en sus instalaciones del Parque Tercer Depósito, en el distrito de Chamberí. En concreto, ya están disponibles en régimen de alquiler por horas los campos de hockey hierba y vóley playa, además de la pista para patinaje sobre ruedas.

El campo de hockey hierba y la cancha de vóley playa estarán abiertos de 9 de la mañana a 10 de la noche, mientras que la apertura de la pista de patinaje será a las 4 de la tarde y permanecerá en servicio hasta las 10 de la noche. En los tres casos, cada usuario puede alquilar estos espacios por un máximo de dos horas al día.

La incorporación de estos nuevos espacios se suma a los ya existentes de fútbol y pádel, así como a otras áreas de libre acceso para la práctica del baloncesto, el voleibol, el atletismo, la calistenia o la escalada en rocódromo. El Parque Tercer Depósito es también un recinto para el esparcimiento y el ocio, con amplias áreas infantiles, zonas de paseo, un laberinto vegetal e incluso una zona de chorros de agua para refrescarse durante el verano.

Asimismo, la empresa pública también ha abierto el plazo de inscripción para las escuelas deportivas, cuyas clases comenzarán en el mes de septiembre. De este modo, a la oferta vigente hasta la presente temporada, que ha incluido academias de fútbol 7, pádel y atletismo, se añaden ahora estas nuevas disciplinas deportivas, habitualmente limitadas por la falta de instalaciones en el centro de las ciudades.

La escuela de hockey hierba está enfocada a la iniciación en este deporte de equipo. En el curso 24/25, los entrenamientos irán dirigidos a chicos y chicas de entre 4 y 12 años (hasta equipos de categoría alevín). La escuela de patinaje estará abierta para usuarios

de entre 5 y 16 años, mientras que la academia de vóley playa contará con clases para adultos y para jóvenes a partir de categoría infantil.

Además de los espacios para ejercitarse al aire libre, las instalaciones del Parque Tercer Depósito también incluyen varias salas multidisciplinarias donde próximamente se impartirán clases colectivas de diversas actividades de acondicionamiento físico. Entre ellas, yoga, pilates, baile, *crossfit*, esgrima o aerobox, con clases tanto individuales como grupales. La matrícula para la práctica de estos ejercicios se abrirá y habilitará más adelante para usuarios mayores de edad y permitirá también la reserva de sesiones sueltas.

La oferta completa de deportes y actividades, sus horarios y precios están disponibles en la web www.ocioydeportecanal.es y presencialmente en las instalaciones del parque, desde donde pueden formalizarse las reservas de los espacios.

PARQUES PARA EL DEPORTE, EL OCIO Y EL TIEMPO LIBRE

Tras un profundo proceso de renovación, el Parque Tercer Depósito ha cambiado notablemente su fisonomía desde su apertura al público en 2007. Reformado y reabierto al completo hace poco más de un año, este recinto público cuenta ahora con más de 55.000 metros cuadrados de áreas verdes y otros 24.000 de zonas deportivas dentro de una superficie total de 116.000 metros cuadrados.

El Parque Tercer Depósito es el más grande de los cuatro que Canal ha habilitado en sus terrenos: el primero de ellos fue el Parque Cuarto Depósito, en Plaza de Castilla, inaugurado en 2004 y con más de 45.000 metros cuadrados de zonas verdes. Ya en el distrito de Chamberí se sitúan los parques de Ríos Rosas, con 2.500 metros cuadrados al pie del Depósito Elevado de Santa Engracia, y el más reciente, el de Bravo Murillo, que ocupa 3.745 metros cuadrados en la zona oeste de la sede social de la compañía, e incluye lugares de paseo y zonas verdes, infantiles y deportivas.